



Sheinbaum envía mensaje sobre el Paquete Económico 2025: “Vamos a salir adelante el próximo año”

En la víspera de la entrega del paquete económico al Congreso de la Unión, la presidenta remarcó que la economía el país está sólida

15 Nov, 2024 08:37 a.m. MX



Guardar

Por Mayte Baena



La presidenta envió un mensaje a los inversionistas | Foto: Presidencia

Desde el Salón Guillermo Prieto de **Palacio Nacional**, la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, abordó el tema de la entrega del **Paquete Económico 2025** a los diputados por parte del secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, por lo que, en la víspera de este importante acto, la mandataria envió un mensaje a los **inversionistas** a los que además les hizo hincapié en que **la economía de México es sólida**.

Ante los representantes de la prensa, la mandataria federal recordó que desde el 2018, año en el que el expresidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** asumió al poder, México cuenta con un **modelo económico diferente**, el cual se basa en la **austeridad republicana** y la **economía moral**, por lo que las autoridades se enfocaron en reorientar el presupuesto para con ello nutrir los programas sociales, lo que se mantendrá a lo largo del sexenio.

Bajo esa tónica, aprovechó para enviar a los inversionistas un fuerte mensaje con el que buscó mantener la calma ya que recordó, desde que asumió al cargo **ha habido muchas inversiones en el país**, especialmente con **empresarios estadounidenses**.

“A todos los inversionistas, estamos haciendo un trabajo muy importante con el secretario de Economía, el secretario de Hacienda, todo el gabinete económico; hay muchísimas inversiones para México en 2025, hay un portafolio de inversiones, se está trabajando con empresarios y empresarias mexicanas, de Estados Unidos particularmente”, dijo la presidenta.

[Sheinbaum envía mensaje sobre el Paquete Económico 2025: “Vamos a salir adelante el próximo año” - Infobae](#)